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Ebola Data Platform – Approaches to capacity building 
 

Aim 

The ethos of the Platform is one of equity and transparency, with an overall aim to maximise the 
benefits that the countries of data origin gain from the Ebola Data Platform. This will be achieved 
through effective use of the Platform to answer research questions aligned with the priorities of 
countries affected by or at risk of Ebola outbreaks, and by the participation of those who access 
platform data (Data Requestors) in supporting the strengthening of nationally-led preparedness, 
research and response to outbreaks of emerging infectious diseases. 
 
The following document describes the aims of the Ebola Data Platform’s capacity building approach and 
provides examples of how they can be implemented. The objectives, activities and examples listed 
below in Table 1 can serve as ideas and a guide for those completing the Equity and Capacity Building 
section of the Data Access Application Form. The list of activities and examples found here is not 
comprehensive and the Data Access Committee will be open to other activities appropriate to the 
context in which the research is to take place. 
 

Objectives, Activities and Examples 

Key objectives and examples of activities to deliver on the aim described above are outlined in Table 1. 
Examples of how IDDO has or could support these objectives are included to indicate where capacity 
building initiatives might be directed in support of these objectives. Additional contributions from other 
institutions, including those of Data Requestors, will amplify the impact of these activities.  
   
Table 1 Examples of activities and approaches to training and engagement  
 

AIM: Use of the Platform to answer research questions aligned with the priorities of countries 
affected by or at risk of Ebola outbreaks 

OBJECTIVE Example activities 

Identify and respond to 
the EVD research 
priorities of countries 
affected by or at risk of 
EVD outbreaks 

• Establish an equitable partnership with researchers from the 
country(ies) of data origin. 

• Undertake analyses identified on the EDP Research Agenda as priorities 
by the countries of data origin. 

• Consult partners in EVD-affected countries on their research and 
training priorities.   

• Consult community-members in EVD-affected countries on their 
research priorities.   
 

https://www.iddo.org/document/ebola-research-agenda-public-consultation-plateforme-de-donnees-ebola-programme-de
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Create training and 
mentorship 
opportunities to 
strengthen clinical 
research skills among 
researchers in countries 
of data origin  

• Provide training in data management, statistics, study design, research 
ethics, community engagement, manuscript writing and/or grant 
applications.  

• Enable access to fellowships and training schemes. 

• Curate a list of recommended online courses and resources applicable 
to EVD-affected countries. 

• Deliver in-person training.  

• Collate and distribute information on external funding opportunities 
for training applicable to researchers in EVD-affected countries. 

• Support funding applications to deliver collaborative research.  

• Support funding applications developed by partners in EVD-affected 
countries. 
 

AIM: Support the strengthening of nationally-led preparedness and response to outbreaks of 
emerging infectious diseases 

OBJECTIVE 
Activity 
 

Reinforce the 
integration of research 
in public health policy 
and response 

• Build, support and/or sustain frameworks to bridge public health and 
research response. 

• Support clear pathways from evidence production to policy decisions. 

• Devise an EDP evidence communication plan with Ministries, NGOs and 
outbreak responders. 

 

Improve the quality of 
public health data  

• Contribute to technical systems for better data in EVD-affected 
countries. 

• Build data management capacity in EVD-affected countries. 

• Expand the CDISC data standards to include Ebola.  

• Develop evidence-based data capture forms. 
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Plateforme de données Ebola : Approches en matière de 
renforcement des capacités  

(En raison de ressources limitées, ce document a été traduit par un logiciel de traduction sur Internet. Veuillez 
excuser toute erreur. Toute correction est la bienvenue. Toutes les corrections sont les bienvenues.) 

  

But 

L'éthique de la plateforme est celle de l'équité et de la transparence, avec un objectif global de 
maximiser les bénéfices que les pays d'origine des données tirent de la plateforme de données Ebola. 
Cet objectif sera atteint grâce à une utilisation efficace de la plateforme pour répondre aux questions de 
recherche alignées sur les priorités des pays touchés par les épidémies d'Ebola ou risquant de l'être, et 
grâce à la participation de ceux qui accèdent aux données de la plateforme (les demandeurs de 
données) au soutien du renforcement de la préparation, de la recherche et de la réponse aux épidémies 
de maladies infectieuses émergentes menées au niveau national. 

Le document suivant décrit les objectifs de l'approche de renforcement des capacités de la plateforme 
de données Ebola et fournit des exemples de leur mise en œuvre. Les objectifs, les activités et les 
exemples énumérés ci-dessous dans le tableau 1 peuvent servir d'idées et de guide pour ceux qui 
remplissent la section Équité et renforcement des capacités du formulaire de demande d'accès aux 
données. La liste d'activités et d'exemples figurant ici n'est pas exhaustive et le Comité d'accès aux 
données sera ouvert à d'autres activités appropriées au contexte dans lequel la recherche doit avoir lieu. 

Objectifs, activités et exemples 

Les principaux objectifs et exemples d'activités visant à atteindre le but décrit ci-dessus sont présentés 
dans le tableau 1. Des exemples de la manière dont l'IDDO a ou pourrait soutenir ces objectifs sont 
inclus pour indiquer où les initiatives de renforcement des capacités pourraient être orientées pour 
soutenir ces objectifs. Des contributions supplémentaires d'autres institutions, y compris celles des 
demandeurs de données, amplifieront l'impact de ces activités. 
 
Tableau 1 Exemples d'activités et d'approches en matière de formation et d'engagement  
 

BUT : Utiliser la plateforme pour répondre à des questions de recherche conformes aux priorités des 
pays touchés par les épidémies d'Ebola ou risquant de l'être 

Objectif Exemples d'activités 

Identifier et répondre 
aux priorités de 
recherche Ebola des 
pays touchés ou à risque 
d'épidémies d'Ebola 

• Établir un partenariat équitable avec les chercheurs du ou des pays 
d'origine des données. 

• Entreprendre les analyses identifiées dans le programme de recherche 
de la Plateforme de données Ebola comme étant prioritaires par les 
pays d'origine des données. 

• Consulter les partenaires des pays touchés par le virus Ebola sur leurs 
priorités en matière de recherche et de formation.   

• Consulter les membres de la communauté dans les pays touchés par le 
virus Ebola sur leurs priorités de recherche. 
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Créer des opportunités 
de formation et de 
mentorat pour renforcer 
les compétences en 
recherche clinique parmi 
les chercheurs des pays 
d'origine des données  

• Fournir une formation en gestion des données, statistiques, conception 
d'études, éthique de la recherche, engagement communautaire, 
rédaction de manuscrits et/ou demandes de subventions  

• Permettre l'accès aux bourses et aux programmes de formation. 

• Constituer une liste de cours et de ressources en ligne recommandés, 
applicables aux pays touchés par le virus Ebola. 

• Dispenser une formation en personne.  

• Rassembler et diffuser des informations sur les possibilités de 
financement externe de la formation applicables aux chercheurs dans 
les pays touchés par le virus Ebola. 

• Soutenir les demandes de financement pour la réalisation de 
recherches en collaboration.  

• Soutenir les demandes de financement élaborées par des partenaires 
dans les pays touchés par le virus Ebola. 

BUT : Soutenir le renforcement de la préparation et de la riposte dirigées par les pays en cas 
d'épidémie de maladies infectieuses émergentes 

Objectif Exemples d'activités 

Renforcer l'intégration 
de la recherche dans les 
politiques et les 
interventions en matière 
de santé publique 

• Mettre en place, soutenir et/ou maintenir des cadres permettant de 
faire le lien entre la santé publique et la recherche. 

• Soutenir des voies claires allant de la production de données probantes 
aux décisions politiques. 

• Élaborer un plan de communication des données probantes sur la 
Plateforme de données Ebola à l'intention des ministères, des ONG et 
des intervenants en cas de flambée épidémique 

Améliorer la qualité des 
données de santé 
publique  

• Contribuer aux systèmes techniques pour de meilleures données dans 
les pays touchés par le virus Ebola. 

• Renforcer les capacités de gestion des données dans les pays touchés 
par le virus Ebola. 

• Étendre les normes de données du CDISC pour inclure Ebola  

• Développer des formulaires de saisie de données basés sur des 
preuves. 
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